
Verbale della riunione telematica del Consiglio Direttivo dell’AISV del 26 
gennaio 2021 
 
Ordine del giorno: 
1) Possibile rivista scientifica AISV 
2) Attività in ambito di fonetica forense 
 
Il CD si riunisce telematicamente alle 9h00. 
Sono presenti: Barbara Gili Fivela (Presidente), Stephan Schmid, Silvia Calamai, 
Chiara Celata, Vincenzo Galatà, Cinzia Avesani, Sonia D’Apolito. Alessandro Vietti 
è assente giustificato. 
 
1) La discussione è ampia e approfondita, anche sulla scorta delle annotazioni e dei 
commenti circolati tra i membri del CD via email, preliminarmente alla riunione. Tra i 
punti sollevati: necessità di pensare ad un ampliamento dell’offerta editoriale (nella 
direzione di una rivista) per facilitare la pubblicazione dei lavori dei nostri soci, che 
non sempre trovano adeguato spazio nelle riviste generaliste; opportunità di dare 
visibilità alle tematiche che caratterizzano AISV rispetto alle altre società scientifiche 
di linguistica; difficoltà di mantenere in piedi 3 iniziative editoriali 
contemporaneamente; lungo decorso temporale da prevedere prima della possibile 
richiesta di passaggio in “fascia A”; acquisizione di pareri da parte di colleghi 
operanti all’estero; acquisizione di informazioni sui costi da parte di potenziali case 
editrici interessate a promuovere l’iniziativa; modalità di gestione dei contributi dei 
soci presentati al convegno annuale (parte dei quali andrebbero pubblicati sulla rivista: 
modalità della loro selezione); opportunità di far procedere ‘in parallelo’ (ma con 
netta spartizione dei compiti) la revisione dei contributi sul volume miscellaneo e 
sulla rivista; possibilità di associarsi a rivista già esistente. Il CD delibera di porre la 
questione in forma interlocutoria all’Assemblea dei Soci al momento del convegno 
annuale, per sondare il gradimento, la disponibilità a collaborare, eventuali proposte 
alternative/aggiuntive. 
2) La Presidente riferisce di aver parlato con i soci Grimaldi e Romito per riprendere 
le iniziative di pubblicizzazione del documento AISV sulla linguistica forense, 
interrotte a causa della pandemia. Conferma che ci sarà un evento di divulgazione in 
primavera per discutere il documento con ospiti sia di ambito universitari che 
professionale/giuridico al fine di sensibilizzare ulteriormente sul tema della necessità 
di formazione specifica. Si prevede anche l’istituzione di un corso vero e proprio per 
il prossimo a.a., con riconoscimento di CFU e quant’altro necessario al 
riconoscimento ufficiale a livello ministeriale. Si discute anche dell’opportunità di 
sollecitare tutti i soci a non far mancare la condivisione e la comunicazione inerente a 
iniziative scientifiche o formative organizzate in ambito linguistico-fonetico e 
particolarmente forense. 
La seduta è tolta alle ore 11:30. 
Il segretario verbalizzante  Chiara Celata 
Il Presidente dell’AISV    Barbara Gili Fivela 


